



Cap-d'Ail

Appartement à vendre (06320)

Pièces

2 Pièces

Superficie

46 m²

Référence

MIV01607

Prix

450 000 €

Dans un immeuble de Cap d'ail, un grand deux pièces de plus de 46 m2 au 3 eme étage avec ascenseur composé d'un séjour avec cuisine américaine donnant tout deux sur une terrasse avec une vue mer panoramique époustouflante. Une chambre et une salle de bains, wc séparé, dressing Un grand box inclus Il faut prévoir des travaux de rafraîchissement. Très lumineux. Garage en sous-sol Pas de procédures en cours Charges courantes annuelles de 1176 €. Nombre de lots : 75 dont 30 principaux. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

In a building in Cap d'ail, a large two-bedroom apartment of over 46 m2 on the 3rd floor with elevator, comprising a living room with open-plan kitchen opening onto a terrace with breathtaking panoramic sea views. Bedroom and bathroom, separate wc, dressing room. Large garage included. Needs to be refurbished. Very bright. Garage in basement. No legal proceedings in progress. Annual running costs of 1176 €. Number of lots: 75 including 30 main lots. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Géorisques website: www.georisques.gouv.fr. Energy performance diagnosis ...

MENDES IMMOBILIER

114 Avenue Du 3 Septembre - 06320 CAP-D'AIL

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





MENDES Immobilier



MENDES Immobilier

www.maisonsetappartements.fr



MENDES Immobilier



MENDES Immobilier